



„Ein Schiflein sah ich fahren“.

Fünftes Kapitel.

Stilleben und Unheimlichkeiten.

Das Volkslied.

Die neue Einrichtung des Haidehauses hatte volle zwei Wochen die angestrengte Thätigkeit aller Bewohner beansprucht. Große Veränderungen hatte man vorgenommen, doch immer mit Zustimmung Albert's, dessen Willen man gleichsam als den des Verstorbenen achtete. Das bisherige Wohnzimmer war als solches beibehalten worden, nur hatte man seine Ausstattang durch den Flügel des Museums ergänzt. Das ehemalige Schlafzimmer Meeringer's war, ohne daß man das Geringste daran geändert, verschlossen, die Bibliothek gründlich gereinigt worden. Die sämmtlichen alten und kostbaren Möbel hatten eine möglichst geordnete Aufstellung in den Zimmern der untern Etage gefunden,